
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 164 del 08/05/2023 Approvato il 08/05/2023

ORDINE DEL GIORNO: N. 73 del 28/04/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - -
Chinnici Dario P 10.09 10.40

Lupo Giuseppe P 10.09 10.40

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

VERBALE SEDUTA
Il Segretario Salvatore Palazzolo alle ore 09.00 procede con l’appello e non
essendoci nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda
convocazione
Il Vice Presidente Lupo, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.09 con
la presenza del Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Proposta di deliberazione avente per oggetto: “IMPOSTA MUNICIPALE
PROPRIA (IMU) – CONFERMA ALIQUOTE ANNO 2023”

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta N. 163 dl 05/05/2023
6. Approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l'argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato la Dott.ssa
Maria Mandalà la quale ha delegato il Dott. Genovese.
Il Presidente Lupo saluta e ringrazia il Dott. Genovese. Introduce le motivazioni per
cui è stato invitato in audizione e dà la parola al Dott. Genovese.
Il Dott. Genovese precisa che la proposta deliberativa rispetto agli anni precedenti, e
quindi l’Imu è rimasta identica a quella dello scorso anno ma si sono modificati
alcuni commi della legge in cui le aliquote IMU vanno deliberate di anno in anno. Le
aliquote non aggiornate facevano riferimento all’ultima delibera adottata. Ad oggi
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l’ultima normativa prevede che devono essere aggiornate quando sarà approvato il
decreto ministeriale. Le aliquote oggi possono essere diversificate messe a
disposizione dal portale. L’odierna normativa fa decorrere l'obbligatorietà
dall'annualità in cui viene aggiornato il prospetto.
Il Presidente Lupo chiede quando sarà pubblicato il prospetto.
Il Dott. Genovese risponde che deve essere il Ministero ad individuare il prospetto e
l'applicabilità. Si è in attesa del prospetto già da due anni.
Il Presidente Lupo riferisce che dando lettura alla delibera ha riflettuto al fatto che la
rata di acconto di quest'anno si paga su quanto dovuto nel 2019 e crede che sia un
refuso e che vada corretto.
Il Presidente Lupo procede con la lettura del comma che prevede quanto chiesto e
propone di cassare il periodo “in sede… fino al 2019”.
Il Dott. Genovese concorda.
Il Presidente Lupo sul quarto punto di pag 5 chiede informazioni.
Il Dott. Genovese risponde che è un refuso
Il Presidente Lupo propone un emendamento anche in questo caso.
Fa riferimento alla norma che prevede che l’imposta si può applicare per il 2021 e
non per il 2022.
Si procede alla lettura della proposta.
Il Dott. Genovese precisa che sono tutte conferme rispetto al 2022.
Il Presidente Lupo chiede chiarimenti sull’aliquota pagata con l’ IACP
Il Dott. Genovese risponde e riferisce di avere avuto contenziosi risolti positivamente
tranne quelli di primo grado.
Il Presidente Lupo continua la lettura
Si apre un dibattito e ci si sofferma sulla differenza del gruppo catastale e quindi dalla
parte che va allo Stato e quella impiegata dal Comune.
Il Presidente Lupo chiede chiarimenti sulle quote di detrazione del comodato d’uso
chiede se è ancora vigente
Il Dott. Genovese risponde che variano a seconda delle categorie.
Il Presidente Lupo chiede conferma sulle date che sono prima rata 16 giugno e 16
dicembre per il pagamento del tributo, chiede anche se ci sono stati potenziamenti di
personale in ufficio
Il Dott. Genovese risponde che i funzionari stanno finendo il percorso di formazione.
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Il Consiglieri Chinnici chiede chiarimenti sulla lotta all'evasione della tassa e quanto
dovrebbe introitare l’amministrazione
Il Dott. Genovese risponde che il problema materiale è la riscossione, e gli introiti
sono di circa 80 milioni di euro anche se l'accertamento del tributo avviene per cassa
e quindi la Ragioneria deve dare conferme.
Continua a relazionare
Il Presidente Lupo non essendoci altre domande ringrazia e saluta il Dott. Genovese
Il Presidente Lupo chiede al Segretario di procedere con la lettura del verbale N
163 del 05/05/2023.
Il verbale è approvato all’unanimità dei presenti.
Il Presidente Lupo chiede al Segretario di procedere con la lettura del verbale della
seduta odierna
Il verbale N 164 del 08/05/2023 è approvato all’unanimità dei presenti.
Alle ore 10.40 la seduta è chiusa
Letto e approvato

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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